

桜台中だより



令和7年9月30日発行
白井市立桜台中学校

桜台中が一つになった体育祭

校長 堀 行伸

暑さ寒さも彼岸までのとおり、酷暑は収まりまさに秋晴れの中9月25日(木)に体育祭を開催しました。本校は実行委員会と応援団の生徒が企画、準備、運営の中心となり、全生徒が競技者・応援団員・運営係の3つの役割をもって、体育祭を創り上げていきます。応援団は8月下旬から準備を始め、9月17日(水)から午前中3時間、本格的に練習がスタートし本番を迎きました。

開会式では、実行委員長と副委員長の説得力のある話と堂々とした準備体操と、式に携わった全ての3年実行委員の小気味の良い言動が、凜とした雰囲気を創り上げました。そして紅白応援団長による熱い選手宣誓で、戦いの火蓋が切られました。

競技は、各学年男女別の全力で駆け抜けた100M競走。各学年の個性を生かした学年種目(1年: 気配斬り、2年:むかで競走、3年:綱引き)、3Aが勝利を掴んだ全校長縄跳び、代表選手がバトンをつなぎ白熱した紅白対抗リレー。

最後は、紅白、それぞれに演舞を披露しました。演舞は、応援リーダーが夏休みから知恵を絞って振り付けを考えた「応援パフォーマンス」です。また9月に入ってから全校生徒が一番時間をかけて練習してきたのも演舞です。練習中は、振り付けを覚えようと全体練習、個別練習、グループ練習などあの手この手で練習を繰り返し行い、得意・不得意関わらず、みんなで教え合い協力し合う姿が沢山見られました。当日は、紅白ともに、縦・横・斜めと隊形も縦横無尽の変化がある中、一糸乱れぬ動きと真剣な表情で型をつくり、躍动感溢れる最高のパフォーマンスを披露しました。

今回の体育祭では、実行委員、応援団、各係とも3年生が最高学年として、模範を示し、アイディアを出し、進んで動き、後輩をやさしく支援するなど、あらゆる場面でリーダーシップを發揮しました。「3年生の皆さん、ありがとうございます。皆さんの取組は素晴らしいです。」きっと1・2年生にもその姿や優しさが目に焼き付いていると思います。1・2年生も先輩の背中を追いかけ、チームのために全力を尽くそうと努力している姿が印象的でした。これらのことと桜台中の良き伝統・文化として引き継がれることを期待しています。



桜台中生の活躍

千葉県小・中・高校席書大会

書星会賞

特選

金賞

印旛都市中学校新人陸上競技大会

共通3000m 第7位

第三部会理科作品展

科学論文の部 銀賞

入賞

銀賞

標本の部 入選

第三部会読書感想文審査会

金賞

入賞

給食について

昨年度までは、終業式は給食なしで下校しておりますが、今年度は給食があります。以下の日程について、ご確認ください。

10月10日 前期終業式 給食あり

※体育祭日程変更に伴い、年度当初の予定と変更しております。

10月24日 秋桜祭合唱コンクール 弁当持参

印旛地区読書感想文コンクール

入選

優良賞

合唱中間発表会について

コミュニティスクールの一環として、中間発表会にて生徒たちの合唱にアドバイスをいただける方を募集します。すべての学年でも、1学年だけの参加でも歓迎いたします。ご参加いただける方は、以下のQRコードよりお知らせください。

学校よりご連絡させていただきます。

10月の主な行事予定

1	水	最終下校 17時 15分 学校評価アンケート (S T) 合唱延長学活 (10分)	16	木	N O部活動デー 職員会議	
2	木	N O部活動デー 領域確認テスト③ (3年)	17	金	防災訓練	
3	金		18	土		
4	土		19	日		
5	日		20	月	調査書作成委員会①	
6	月	N O部活動デー 県教育委員会授業研修会	21	火		
7	火	読み聞かせ (3A)	22	水	専門委員会・評議員会	
8	水	読み聞かせ (3B) 印旛都市駅伝大会	23	木		
9	木	特別支援学級合同学習会 自転車点検	24	金	秋桜祭合唱コンクール N O部活動デー	
10	金	前期終業式 生徒会役員任命式 進路説明会	25	土		
11	土		26	日		
12	日		27	月	三者面談開始 (3年) 教育相談開始 (1・2年)	
13	祝	スポーツの日	28	火	委員会報告	
14	火	最終下校 16時 45分 後期開始 有価物回収 (学習図書) 中央委員会 ピアサポート③	29	水	学校公開 (2校時) 特別授業 (3・4校時) N O部活動デー	
15	水	合唱中間発表会 諸活動優先日 (保健指導)	30	木	諸活動優先日 保育実習 (3A)	
			31	金	保育実習 (3B)	